

Couver le couvain

Marc Guillemain, apiculteur ingénieux, aujourd'hui disparu, a laissé sa trace en travaillant pendant des années sur **les partitions chaudes**.

C'est maintenant, lorsque les reines vont augmenter leur ponte et que les conditions météo fluctuent du tiède au froid et du froid au chaud pour retourner sur des gelées qu'il faudrait assurer une bonne température, dans chaque ruche, autour du nid à couvain.

Les partitions chaudes installées dans nos ruches ou nos ruchettes favoriseront l'élevage.

Damien MERIT, éleveur de reines, nous donne ses conclusions d'éleveur sur ces partitions.



Planter pour les abeilles

Avant l'arrivée du printemps profitez de ces jours-ci pour planter des arbustes pour favoriser les pollinisateurs.

Yves Darricau a beaucoup travaillé sur le sujet.

Il a écrit des bouquins très intéressants pour nous tous :

- Planter des arbres pour les abeilles
- et
- Des arbres pour le futur
- **Retrouvez le ICI**

C'est une vidéo sur Youtube

Nourrir en février ?

Si une ruche pesait plus de 33 kg en novembre il est absolument peu probable qu'il faille envisager un nourrissage. Les réserves sont suffisantes pour traverser les prochaines semaines.

En hiver et par temps froid la colonie consomme peu.

Cependant, un nourrissage sera indispensable pour des ruches que vous aurez pesées et qui seront d'un poids inférieur à 26 kg.

A ce moment là, pour ces colonies aux réserves insuffisantes, mettez un pain de candi ouvert sur la tête des cadres ou sur un plateau couvre-cadres troué.



Riondet a travaillé sur le nourrissage. Regardez!